

Celulares e internet

No más monopolio

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Las empresas privadas podrán vender, junto con el ICE, servicios de telefonía e Internet.

Ayer los diputados dieron segundo debate a la Ley General de Telecomunicaciones, la cual termina con el monopolio del ICE.

Esta es una de las leyes de implementación más polémicas del TLC y tuvo el respaldo de 35 de los 49 legisladores presentes.

Los opositores insisten en que las tarifas subirán con la llegada de empresas al mercado tico.

